

## **SunExpress schaltet Winterflugplan zur Buchung frei: Rund 150 wöchentliche Abflüge aus dem deutschsprachigen Raum**

**Frankfurt am Main, 16. Juni 2021** – Bereits jetzt den Resturlaub verplanen: Dank zahlreicher Erleichterungen bei den Reisebeschränkungen buchen Reisende wieder länger im Voraus und planen bereits den Winterurlaub in der Sonne. SunExpress, ein Gemeinschaftsunternehmen von Lufthansa und Turkish Airlines, hat deshalb sein Winterangebot ausgebaut: 140 Abflüge pro Woche stehen ab Deutschland, Österreich und der Schweiz in Richtung Türkei auf dem Programm.

Drei Verbindungen wurden bislang nur während des Sommers bedient: Von Bremen aus geht es jetzt erstmals auch im Winter einmal wöchentlich nach Antalya und Izmir, ab Düsseldorf steht Zonguldak neu immer samstags auf dem Flugplan, der von November 2021 bis März 2022 gilt. Zu den Highlights zählen darüber hinaus tägliche Verbindungen von Düsseldorf und Frankfurt nach Antalya und Izmir, den beiden größten Drehkreuzen der Airline, sowie ein täglicher Flug von München in Richtung der türkischen Ägäis-Metropole.

„Wir sehen, dass sich viele unsere Kunden erst jetzt wieder sicher fühlen zu verreisen und sich die Sommersaison dadurch nach hinten verschiebt. In den heutigen Zeiten suchen Passagiere gerade bei längerfristigen Buchungen stabile Partner mit seriösem Flugplanangebot und großer Flexibilität: deswegen rechnen wir auch für September und Oktober mit deutlich höheren Buchungszahlen“, erklärt Peter Glade, Commercial Director von SunExpress. „Um unseren Fluggästen bereits jetzt Planungssicherheit auch für die darauffolgenden kommenden Wintermonate zu geben, haben wir unseren Winterflugplan veröffentlicht – mit attraktiven Verbindungen von 16 Abflughäfen im deutschsprachigen Raum zu zwölf Destinationen in der Türkei.“

### **Über SunExpress**

SunExpress wurde 1989 als Joint Venture zwischen Lufthansa und Turkish Airlines gegründet und ist einer der führenden Anbieter von Charter- und Ferienflügen in die Türkei. Der Urlaubsspezialist bedient mit seiner modernen Boeing 737-Flotte derzeit ein Streckennetz von rund 51 internationalen Destinationen. Die Fluggesellschaft verbindet seit mehr als 30 Jahren türkische Gastfreundschaft mit deutscher Präzision und heißt jährlich rund 10 Millionen Passagiere an Bord ihrer Flugzeuge willkommen. SunExpress ist ein starker Partner des Türkei-tourismus und wurde bereits mehrfach für den Service und den Komfort an Bord seiner Flüge ausgezeichnet. Der Carrier punktet mit einem guten Preis-Leistungs-Verhältnis und einer breiten Palette an Innovationen und digitalen Services. Weitere Informationen unter [www.sunexpress.com](http://www.sunexpress.com).



**Pressekontakt**

Jonas Jung / Roberto La Pietra

Wilde & Partner Communications GmbH

Tel.: +49 89 - 17 91 90 55

E-Mail: [sunexpress@wilde.de](mailto:sunexpress@wilde.de)